

PEOPLE

Ils bossent en famille

FRÈRES ET CONFRÈRES

Fanny et François Boyer, vigneron



“Elaboré par François et Fanny Boyer, frère et sœur”. La petite phrase trône sur les étiquettes de leurs bouteilles. Fanny, 42 ans, et François, 38 ans, sont fiers de leur duo à la tête du château Beaubois à Beauvoisin, à qui l’Union végétarienne européenne vient de décerner le label vin “vegan” (végétalien). Seuls cinq vignobles français le possèdent. Ils sont les premiers à l’obtenir en Costières. “C’était une demande de deux de nos importateurs. Certaines personnes sont allergiques au blanc d’œuf. Or, en vinification, on utilisait le blanc d’œuf pour faire une sorte de tamis pour filtrer les impuretés, explique Fanny. On mange de la viande tous les deux, nous ne sommes pas vegan. Mais, quand un second importateur nous en a fait la demande, on s’est penché sur la certification.” Ils utilisent désormais de la colle de pois chiche à la place du blanc d’œuf. Le domaine est aussi 100% bio depuis 2009. Il est classé Haute valeur environnementale niveau 3 depuis 2014.

L’eau et le feu. “On a la même envie d’avancer. C’est peu reposant pour nos moitiés, sourit Fanny. Nous sommes complémentaires. J’ai un tempérament de feu et lui c’est l’eau qui dort. Le fait que l’on soit fille et garçon apporte de la complémentarité”.

François, a toujours été convaincu qu’il travaillerait dans le domaine que la famille se transmet depuis quatre générations : “On a cela dans les veines.” Fanny, elle, hésitait entre le travail des bijoux et les langues étrangères. Mais son père lui a appris à déguster, sa mère l’a emmenée sur les salons pour qu’elle assure les traductions... En peu de temps, elle était mordue.

Après quatre mois en Afrique du Sud, elle se lance avec son frère. Le domaine produit 70 000 bouteilles par an et vend à l’époque dans trois pays étrangers. Dix-sept ans plus tard, le château Beaubois produit 300 000 bouteilles par an. Il est vendu dans 25 pays étrangers et fait 45% de son chiffre à l’export.

Fanny et François sont fiers de leur duo à la tête du château Beaubois à Beauvoisin.